
How do I Make My Own Header Graphics?

First, you'll need some good image editing software. I prefer Adobe Photoshop, but it's kind of expensive. If you want free software, I suggest using Gimp, which can be downloaded from here:

http://gimp-win.sourceforge.net/stable.html

You need to download and install both the "Gimp" and "GTK+2" packages to get Gimp working. I also recommend that you download the optional help files and animation packages. If you do a search for Gimp on Google, you'll be able to find plenty of tutorials on how to use the program. But I like Photoshop, so for the sake of this article I will be talking only about Photoshop.

After you've got image editing software, you need to find a good background for your header. I find that the best backgrounds are scenic landscapes: mountain views, beaches, parks, cityscapes, urban vistas, forests, lakes, etc. To avoid copyright issues, you should grab a digital camera, go out and take a picture yourself from someplace near your house. Going back to my earlier example about a “Dog Lovers Paradise” web site, you might visit a city park and take a picture of some dogs running around the park.

Now put the background photo into Photoshop and crop the image (select the part of it that you want to use for your header graphic, and cut away the rest of the picture). I recommend using a rectangular 700x125 pixel chunk. Be sure to include a bit of open space that you can put your title and sub-heading on.

Many effective header graphics include pictures of people, animals, vehicles, or other objects in the right or left side of the graphic (obviously you should use something that is related to the topic of your web site). You can get people pictures by surfing the Internet for clip-art collections, or by taking photos of your friends and family. So let's say you want your lovable pet dog to appear on the right side of your “Dog Lovers Paradise” header. Follow these steps:

1. Take a picture of your dog and open it with Photoshop.

2. Resize the picture so it's small enough to fit into your header.

3. Use Photoshop's lasso tool to outline the dog and copy & paste it into your header as a new layer.

4. Use the move tool to position the dog where you want it.

5. Zoom in and use the eraser tool to get rid of any messy edges around the dog. You want the dog to blend into the background so it's not obvious that you copied & pasted from another image. For your eraser settings, I recommend using brush mode with a 5-pixel diameter and opacity of 100%. These settings will give you a nice fuzziness around the edges.

The last step is to add your title and sub-heading text. Obviously the title should be larger than the sub-heading. You might also want to use different colors to differentiate the sub-heading from the title. Pick an empty area in the middle of your header for the title text. The sub-heading usually goes at the bottom below the title. I like to use Arial or Impact for the font. Impact makes a good impression for the title and Arial is good for the sub-heading.

Adding special effects to your text is a nice finishing touch. Right click on the name of the text layer and select Blending Options from the menu. You'll have to experiment with the different styles to see what works best for you, but I recommend using a combination of Drop Shadow and Outer Glow. The Stroke style can also produce nice results.

And that's it! You're done! Don't forget to save the final image as both a .psd file and a .jpg. 
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Как самому создать «шапку» для сайта?

Во-первых, вам нужно несколько хороших графических редакторов. Я предпочитаю Adobe Photoshop, но это довольно дорогая программа. Если вам нужен бесплатный редактор, могу посоветовать Gimp, который вы можете найти по этой ссылке: http://gimp-win.sourceforge.net/stable.html.

Для запуска редактора вам нужно скачать и установить два пакета: "Gimp" и  "GTK+2". Также, я рекомендую скачивать файлы справки и пакеты с анимацией. Если вы наберете "Gimp" в строке поиска  Google, вы можете найти множество уроков по работе с редактором. Но я все же предпочитаю использовать Fotoshop. Поэтому далее я буду говорить только о Fotoshop. 

После того как вы установили нужный графический редактор, вам нужно найти подходящий фон для «шапки». Я считаю, что лучшими фонами являются живописные пейзажи: горы, пляжи, парки, городские строения, панорамы города, леса, озера и т.д. Для того чтобы избежать опасности нарушить закон об авторском праве, вам следует иметь личную цифровую камеру и делать снимки живописных мест, расположенных неподалеку от вашего дома, самостоятельно. Но вернемся к моему примеру сайта «Рай для собаководов». Вы могли бы посетить городской парк и сделать несколько снимков бегающих собак.

Теперь загрузите фото в фотошоп и сократите изображение (выберете ту часть, которую хотите использовать для «шапки» и обрежьте остальное). 

Я рекомендую использовать прямоугольник размером 700*125 пикселей. 

Не забудьте оставить немного свободного пространства, куда вы поместите заголовок и подзаголовок. 

 На многих удачных «шапках» изображения людей, животных, транспортных средств или любых других предметов располагаются с правой или левой стороны (понятно, что вам следует использовать картинку, связанную с тематикой вашего сайта). Вы можете найти нужное вам изображение в многочисленных коллекциях картинок, выложенных в Интернете или сделав фотографии ваших друзей и родных. Таким образом,  для того чтобы ваш любимый песик появился справа от заголовка «Рай для собаководов». Следуйте следующим шагам:

1. Сфотографируйте вашего питомца и загрузите его фотографию в фотошоп.

2. Уменьшите размер картинки, чтобы она подошла для заголовка.

3. Используйте инструмент «лассо» в Fotoshop для того, чтобы выделить контур собаки, скопировать и вставить его в вашу «шапку» как новый слой.

4. Используйте инструмент «перемещение», чтобы поместить изображение вашего питомца на нужное вам место.

5. Увеличьте изображение и используйте инструмент «ластик», для того чтобы убрать все лишнее и выровнять границы изображения. Вы хотите, чтобы ваш питомец сочетался с остальным фоном, тогда скопируйте другое изображение. В настройках «ластика» я рекомендую выбрать кисть диаметром  5 пикселей и прозрачность 100 %. Эти настройки придадут границам милую пушистость.

Последний шаг – добавление текста заголовка и подзаголовка.  Очевидно, что заголовок должен быть больше подзаголовка, чтобы разделить их вы могли бы также использовать различные цвета. Пустое пространство в середине «шапки» оставьте для заголовка. Подзаголовок обычно располагается ниже. Из шрифтов я предпочитаю использовать Arial или Impact. Impact больше подходит для заголовка, а Arial для подзаголовка. 

Завершающие штрихи – добавление специальных текстовых эффектов.  Кликните мышкой на название текстового слоя и выберете в меню «Blending Options» (сочетание цветов). Вы поэкспериментируете с различными стилями  и выберете тот, что вам подходит больше всего, но я все же рекомендую использовать сочетание «Drop Shadow» и «Outer Glow» (тени и внешнего света). Стиль «Stroke» также даст хорошие результаты.

Посмотрите, что получилось! Вы сделали это! Не забудьте сохранить заключительную картинку как .psd  и .jpg файлы. 


